

チーム横田、軍人の子供月間を祝う *Team Yokota celebrates Month of the Military Child*

April 16, 2025

By Senior Airman Samantha White
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真1)4月8日、横田基地で開催された「軍人の子供月間」のイベントで、子どもたちや関係者を前に挨拶をする第374空輸航空団司令官リチャード・マックエルハニー大佐。

1986年にアメリカで制定された「軍人の子供月間」は、親の頻繁な異動や派遣といった特殊な環境下で生活する軍属の子供たちの献身と忍耐を称える月間である。



1

(写真2)「軍人の子供月間」のワッペンデザインコンテストで受賞した少女と写真撮影をする第374空輸航空団司令官リチャード・マックエルハニー大佐(左)と同航空団最先任上級曹長ケネス・ハウク最上級曹長(右)。

毎年、横田基地では「軍人の子供月間」の公式のワッペンデザインコンテストが開催され、生徒たちが自作のデザインを応募している。



2

(写真3)UH-1Nヒューイの操縦席に座る児童。軍人の子供月間には、航空機や軍用犬の訓練の見学なども行われた。



3